



Rettet das Goachat!



Reaktivierung der ALTEN PAAR

Der Zustand der Aue an der Alten Paar, die sich eigentlich durch die Landschaft schlängeln soll, hat sich in den vergangenen Jahren dramatisch verschlechtert.

Seit fünf Jahren steht die Reaktivierung der Alten Paar im Goachat als "Sofortmaßnahme" im Managementplan Paar und Ecknach.

Passiert ist bisher nichts.

**„Das werden wir nicht länger
widerstandslos hinnehmen“.**

JETZT

ausdrucken

unterschreiben

zurücksenden

www.rettet-das-goachat.de